

A LA RECHERCHE DE LA PIVOINE PERDUE

Du 14 au 16 mai 2016

Louis nous proposait cette année une sortie botanique pour observer les Pivoines sauvages en Espagne....Sierra de Monsec



Samedi 14,

le gros des troupes partit en covoiturage pour cette destination mystérieuse dont Louis avait le secret...

Françoise et moi, qui n'étions pas libres le samedi matin, arrivons le samedi soir à

ESTOPINIAN DEL CASTILLO,

où nous retrouvons notre joyeuse équipe ...

Claudine, Christine, Rémi, Dominique, Sissi, Thierry, Magali, François, Gilberte, Louis.

Nous avons laissé le mauvais temps en France !

Hébergement à la CASA RURAL..



Dimanche 15

Départ pour FET, par une piste relativement carrossable !

(mais tout le monde passera !!)

Nous nous rendons à Finestra, village abandonné, ainsi qu'à San Marco et San Vicente.
Tout en herborisant, bien sûr !



Escale à FINESTRA



Escale



Belles de jour



Dédicace

Finestra, village abandonné ?

1 seule maison y est habitée occasionnellement, nous y croisons

Maria PATROCINIO PENA POCIELLO, qui nous raconte l'histoire du village..



Cette journée fleurie s'achève, mais nous restons sur notre faimnous n'avons toujours pas vu les Pivoines !!!



Mais Louis, et les Pivoines ?

Ahh, peut être demain, nous aurons de la Chance....

Lundi 16

Avant de partir, quelques séances de nettoyage s'imposent !



Départ pour la SIERRA DE MONSEC, près de de MONFALCO...

Mais auparavant, étape incontournable, pour déguster le chocolat de BENABARRE !

La piste est carrossable cette fois ci !

Nous prenons une sente qui serpente doucement, et là, soudain ! elles sont là, nos Pivoines !



** Et les autres fleurs ? retrouvez les en ligne sur le site de Montagne et Loisirs.cc*